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【出席委員】 

 

NO 職名等 所属又は職名 氏名（敬称略） 

１ 学識経験者 元三郷市職員 佐久間
さ く ま

 竹二
た け じ

 

２ 市民代表者 高州 2 丁目本町会長 成川
なるかわ

 滋
しげる

 

３ 公共的団体代表者 三郷市商工会 浜島
はましま

 義彦
よしひこ

 

 

【事務局出席者】 

岡庭建設部長、島村環境安全部長、倉持建設部副部長、 

長本環境安全部副部長兼危機管理防災課長、池田下水道課長、 

大森下水道課課長補佐兼計画管理係長、井戸田下水道課工務係長、 

岩間危機管理防災課危機管理防災係長、菊田下水道課主任技師、飛谷下水道課技師、 

馬場下水道課技師 

 

【会議録の作成方法】 

 録音機器から作成した要点記録 

 

【傍聴人の数】 

０人 

 

【署名】 

 

 

            委  員  長                    印  

 

 

署 名 委 員                    印 

 

 

署 名 委 員                    印 
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１．開会                                   

２．委嘱書交付(委員紹介)                           

３．市長あいさつ                               

４．事務局職員紹介                              

５．委員長選出                                

６．委員長あいさつ                              

７．諮問書交付                                

８．議事録署名委員の任命                                            

 

佐久間委員長 それでは、ただいまから三郷市公共事業評価監視委員会の議事に入りたいと思い

ます。はじめに、評価委員会の出席状況について、事務局から報告をお願いしま

す。 

 

事 務 局  委員の出席状況につきましてご報告いたします。ただいまの出席状況は、委員３

名、全員の出席をいただいております。従いまして、三郷市公共事業評価監視委

員会設置規程第６条第２項の規定により、本日の会議は成立いたしますことをご

報告申し上げます。 

 

佐久間委員長 事務局の報告のとおり、委員会は成立いたしますので委員会を開催いたします。

次に、この委員会の議事録に署名いただく委員を決めたいと思います。署名委員

は、成川委員と浜島委員にお願いいたします。 

        

（両委員了承） 

 

次に、本会議は公開にて行うこととなっておりますので、傍聴者の申し込み状況

について、報告をお願いいたします。 

 

事 務 局  本日の傍聴の申し込みはございません。 

 

９．議事                                    

 

佐久間委員長 それでは次第 9 の「議事」に入りたいと思います。社会資本総合整備計画「三郷

市における循環のみち創造計画」の事後評価について、事務局から説明をお願い

いたします。 

 

事 務 局  【議事の説明】 

 

事 務 局  【議事の説明】 

 

佐久間委員長 ただ今、事務局から説明がありましたが、ご意見、ご質問などはございませんで

しょうか。 
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成川委員   （防災行政無線について） 

       高州 2 丁目地区にて国道 298 号交差点付近(高州交番付近)の周辺住民より外環の

高架に反響しているためか、防災無線が聞きづらい状況にあると意見をいただい

ている。 

       また、複数のスピーカーから同時に聞こえる時もあれば、時間差で聞こえること

もある。本来はどのように放送しているのか教えてほしい。 

 

事 務 局  防災行政無線はブロック別(地区別)に順番で放送しています。 

       マンションや国道298号等の要因で聞こえづらい地域があることは把握していま

す。それを補完する意味も踏まえ、三郷市では携帯電話によるメール配信サービ

スを行っています。 

       今後はこのメール配信サービスの啓発を進めていこうと考えています。 

 

佐久間委員長 整備後に聴き取りづらくなった、今まで聞こえていたものが聞こえなくなった、

といった意見を聞いたことがあるが、市に対してそのような指摘はありましたか。 

 

事 務 局  いくつかご指摘をいただいたことはあります。 

       その都度、担当職員が現場にて確認を行い、スピーカーの向きの変更や場合によ

っては増設も行っています。 

 

佐久間委員長 メール配信サービスについては、冬季では窓を締め切っている家庭が多く、防災

無線より周知につながると思うので、さらに PR を進めて住民に活用してもらえ

るよう広めていただきたい。 

 

浜島委員   （関連社会資本整備事業について） 

社会資本総合整備計画の中で、B の関連社会資本整備事業が空欄となっているが、

事業はなかったということですか。また、どのような事業が該当するのですか。 

 

事 務 局  B の関連社会資本整備事業については、公的賃貸住宅の整備などが対象となって

いて、本整備計画の目標を達成する上で必要な事業が無いものとして、整備計画

には入れていません。 

 

成川委員    (下水道事業について) 

       高齢者は、公共下水道の接続に対して消極的な考えがある方が多い。積極的に接

続できるような良い方法を考えてほしい。 

 

事 務 局  工事完了後に職員が挨拶回りをしているが、その中で、下水道への接続をお願い

しています。高齢者の方も含め各家庭でいろんな事情があるので難しい面もある

かと思います。しかしながら、生活環境の面で接続していただかないと良くなら

ないので、今後も下水道への接続に対して、一層のご協力をお願いしていきたい。 

 

佐久間委員長 補助制度などはないのですか。 

 

事 務 局  三郷市において今年度から始めた補助事業なのですが、廃止する浄化槽を雨水の

貯留施設として再利用する場合に、工事費用の一部を 35,000 円を限度に補助し

ています。この制度をご利用していただくことで、より公共下水道の接続に繋が

るのではないかと期待しております。 
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成川委員   高州東町地区では高齢者も多く、周知がないとわからない。 

 

事 務 局  今年度から始めた補助制度なので、まだ十分に周知できていない状況です。 

       今後は、市のホームページや工事説明会時などでも周知・PR を行っていきたい。 

 

事 務 局  工事完了後に行う挨拶の中でも、制度の説明など PR をしていきたい。 

 

佐久間委員長 （下水道処理人口普及率について） 

       全国と埼玉県における下水道普及率の平均はどのくらいになりますか。 

 

事 務 局  本整備計画の完了年度である平成 26 年度末の全国平均は 77.7％、埼玉県平均で

は 79.2％となっています。 

       三郷市は全国平均を若干下回る状況にあり、埼玉県の平均値を目指していきたい。 

       また、最新のデータとして、平成 27 年度末現在では全国平均が 77.8％、埼玉県

平均が 79.7％まで進捗しています。 

 

佐久間委員長 埼玉県は全国でも普及率が高い方だと思うので、まずは全国平均を目指し、より

一層の努力をしてほしい。 

 

       今後 10 年程度を目途に下水道整備を目指すとあるが、平成 27 年度から 10 年と

考えてよいのでしょうか。 

 

事 務 局  平成 26 年に、国から平成 37 年を目標に概成するようにとの指導があり、全国的

に整備を進めているところです。また、三郷市では、平成 2８年 3 月に中期経営

計画を策定し、平成 37 年度末までに市街化区域内の整備を進めていくこととし

ています。 

 

佐久間委員長 現実的に、今の進捗状況では平成 37 年までに完了するのは難しいのではないか。 

 

事 務 局  下水道の整備手法等の検討や国からの補助金の獲得を進め、少しでも早い進捗に

努め、平成 37 年度末の概成を目指していきたい。 

 

佐久間委員長 下水道事業は三郷市単独でできるものではないので、できる限り国からの補助を

いただきながら進めていけるようにこの委員会で話が挙がったと報告してほしい。 

 

       他にご質問やご意見等ありますでしょうか。 

 

       質問等がないようなのでこれで質疑を終了します。 

       それでは採決いたします。 

       社会資本総合整備計画「三郷市における循環のみち創造計画」の事後評価につい

て、原案のとおり決定することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（両委員了異議なしの発言） 

 

       ご異議なしと認め決定いたします。 
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10．事務連絡                                  

 

佐久間委員長 つづきまして、次第 10 の「事務連絡」について、事務局から説明をお願いいた

します。 

事 務 局  【今後の主なスケジュールについて説明】 

 

佐久間委員長 以上をもちまして、本日の議事は全て終了いたしました。 

       委員の皆様には、円滑な議事進行にご協力いただき、ありがとうございました。 

 

事 務 局  以上をもちまして、本日の会議を終了いたします。 

       委員の皆様には、長時間に渡り、ご審議ありがとうございました。 

 

11．閉会                                    

 

以上 


